



Die ersten Tonnen im Landkreis sind schon verteilt

Von Dußlingen aus sind jetzt knapp 90 000 neue Mülltonnen im Kreis unterwegs – Tübingen ist ab Mitte November dran

Kreis Tübingen. Nein, persönlich ausliefern werden Landrat Joachim Walter (links) und Dußlingens Bürgermeister Thomas Hölsch (rechts) die rund **88 500 Mülltonnen** nicht, die in den kommenden Wochen vor allen Haushalten im Kreis Tübingen abgeladen werden. Aber sie gaben am gestrigen Mittwoch den Startschuss für die logistische Mammut-Aktion. Dußlingen ist Lagerstätte und erste Station für die

neuen Tonnen. Mit 16 Kleinbussen und Lastern werden die Mitarbeiter eines Bielefelder Logistik-Unternehmens in den kommenden drei Monaten alle zwölf Gemeinden und die drei Städte Tübingen, Rottenburg und Mössingen versorgen. Wenn alles läuft wie geplant, werden die neuen Tonnen ungefähr **zu folgenden Terminen** vor den Haustüren ihrer Besitzer landen: Steinlachtal bis 8. Oktober, dann Hirrlin-

gen, Starzach, Neustetten ab 9. Oktober, Ammerbuch ab 11. Oktober, Dettenhausen, Kirchentellinsfurt, Kusterdingen ab 17. Oktober, Rottenburg-Teilorte ab 25. Oktober, **Rottenburg-Stadt** ab 6. November, Tübingen-Teilorte ab 13. November, **Tübingen-Stadt** ab 19. November. Die Tonnen tragen oben den Namen des Besitzers (dieses Etikett darf man ablösen), zudem eine Nummer und einen Chip. Dußlin-

ger Bürger berichten bereits jetzt von fehlerhaft zugestellten Behältern in der falschen Größe. Wer versehentlich eine solche falsche Tonne bekommen hat, kann beim Kreis unter **0 70 71 / 207 13 44** reklamieren. Wer zudem mit der bestellten Größe seiner neuen Tonnen nicht zufrieden ist, darf sie 2013 einmalig eintauschen. eik / Bild: Freese

siehe erste Steinlach-Seite